

2023年2月20日

各位

第一工業製薬株式会社

「スポーツエールカンパニー」に4年連続で認定

第一工業製薬(本社:京都市南区、代表取締役社長:山路直貴)は、2023年2月17日、従業員のスポーツ活動の支援や促進に向けた積極的な取り組みを実施している企業として、スポーツ庁より「スポーツエールカンパニー2023」に認定されました。本年度で4年連続の認定となります。



スポーツ庁では、「働き盛り世代」のスポーツ実施を促進し、スポーツに対する社会的機運の醸成を図ることを目的として、従業員の健康増進のためにスポーツ活動の促進に積極的に取り組む企業を「スポーツエールカンパニー」として認定しています。

当社は毎日のラジオ体操ならびにオリジナル体操の実施、ウォーキングイベントや運動セミナーの開催など従業員の健康増進につながる取り組みが評価されました。

なお、本年度は、910社が「スポーツエールカンパニー2023」に認定されました。

ご参考

スポーツ庁ホームページ https://www.mext.go.jp/sports/b_menu/houdou/jsa_00125.html

以上

【本リリースについてのお問い合わせ先】

第一工業製薬株式会社 広報 IR 室

TEL. 075-323-5951 E-mail: d-kouhou@dks-web.co.jp

〒601-8391 京都市南区吉祥院大河原町 5